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FEUX DE FORÊT : APPEL À LA VIGILANCE 

 

(English message follows) 
 

L’arrivée de l’été signifie l'augmentation des journées d'ensoleillement et des grandes chaleurs, ce qui rend le 
sol plus sec en surface, et cette sécheresse accrue rend nos forêts et espaces naturels plus vulnérables aux 
incendies, qui sont d'ailleurs particulièrement plus actifs de la fin du printemps à la fin octobre. 
 

Afin de sensibiliser la population sur les risques importants que présentent les feux de forêt, vous trouverez ci-
bas des informations et des ressources pertinentes pour prévenir les incendies et réduire le risque de feux de 
forêt. 
 

Interdiction décrétée par la SOPFEU ou le Service de sécurité incendie 

 

Avant de partir un feu à l’extérieur, il est important de toujours vérifier l'indice de danger d'incendie de la 
SOPFEU et de s’informer des restrictions en cours dans notre région. 
 

À titre informatif : 
 

• Lorsqu'une interdiction de feux en plein air ou à ciel ouvert est en vigueur, il est strictement interdit 

d'allumer un feu, incluant les foyers extérieurs munis de pare-étincelles et les BBQ à ciel ouvert (sans 

couvercle). 
 

Si une telle interdiction s’applique sur notre territoire, un courriel vous sera transmis afin de vous en 

informer. 
 

• Veuillez également noter que les feux d’artifice sont interdits en tout temps sur le territoire de Mont-

Tremblant et de Lac-Tremblant-Nord.  

 

Pour en savoir davantage sur la prévention des feux de forêt, voici quelques liens qui vous seront utiles : 
 

• Site internet de la SOPFEU 

• Réglementation de Lac-Tremblant-Nord concernant les feux  

• Inscription (gratuite) au système d’alerte d’urgence de Lac-Tremblant-Nord 

• Service de sécurité incendie de la Ville de Mont-Tremblant 
 

https://www.sopfeu.qc.ca/
https://www.sopfeu.qc.ca/
https://sopfeu.qc.ca/
https://lac-tremblant-nord.qc.ca/reglements-et-permis/
https://portailcitoyen.cauca.ca/home
https://www.villedemont-tremblant.qc.ca/citoyens/securite/securite-incendie


 
Informations et ressources – Prévention et réduction des risques de feux de forêt 
 

Chaque année, l’enjeu des feux de forêt demeure préoccupant à travers le Québec et afin de réduire les risques 
de feux de forêt et protéger votre propriété et notre environnement, le Service de sécurité incendie de la Ville 
de Mont-Tremblant fait appel à votre vigilance et vous demande de respecter les consignes suivantes : 
 

• Abstenez-vous de fumer en forêt et, dans le cas contraire, ne jetez pas vos mégots au sol, dans un pot 
de fleurs ou une platebande, rapportez-les avec vous et jetez-les dans un contenant sécuritaire 
approprié; 

 

• Ne jetez jamais vos mégots de cigarettes par la fenêtre de votre véhicule – les bords de routes sont 
particulièrement propices aux feux de broussailles. 

 

D’autres messages concernant les feux de forêt vous seront communiqués au courant des prochains mois, nous 
suivons toujours la situation avec attention. 
 

Nous vous remercions pour votre collaboration ! 
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FOREST FIRES: CALL FOR VIGILANCE 
 
The arrival of summer means more sunny days and high temperatures, which dry out the surface of the ground. 
This increased dryness makes our forests and natural areas more vulnerable to fires, which are particularly active 
from late spring to late October. 
 

To raise public awareness on the significant risks posed by forest fires, you will find below some useful 
information and resources to help prevent and reduce the risk of forest fires. 
 

Prohibition ordered by the SOPFEU or the Fire Department 
 

Before starting an outdoor fire, it is important to check the SOPFEU fire danger index to find out about the fire 
restrictions in force in our region. 
 

For information purposes: 
 

• When an open-air fire ban is in force, it is strictly forbidden to light a fire, including outdoor fireplaces 

with spark screens and open-air BBQs (without cover). 

If such a ban applies in our area, you will be notified by email. 
 

• Please also note that fireworks are prohibited at all times in Mont-Tremblant and Lac-Tremblant-Nord. 

 

To learn more about forest fire prevention, here are a few useful resources:  
 

• SOPFEU website  

• Lac-Tremblant-Nord fire regulations  

• Registration (free) for Lac-Tremblant-Nord's emergency alert system  

• Ville de Mont-Tremblant fire department  

 

 
 
 
 
 
 

https://www.sopfeu.qc.ca/en/
https://www.sopfeu.qc.ca/en/
https://lac-tremblant-nord.qc.ca/en/bylaws-and-permit-applications/
https://portailcitoyen.cauca.ca/home
https://www.villedemont-tremblant.qc.ca/citoyens/securite/securite-incendie


Information and resources – Forest fire prevention and risk reduction 
 

Every year, the issue of forest fires continues to be a concern throughout Quebec. To reduce the risk of forest 
fires and protect your property and our environment, the Ville de Mont-Tremblant's fire safety department is 
asking everyone to be vigilant and to respect the following instructions:  
 

• Avoid burning branches or leaves on your property; instead, dispose of them in the compost or bring 

them to an ecocenter;  

 

• Refrain from smoking in the forest and, if you do, do not throw your cigarette butts on the ground, in a 

flowerpot or flowerbed. Take them home with you and dispose of them in an appropriate, safe 

container;  

 

• Never throw cigarette butts out of your car window - roadsides are particularly prone to brush fires.  

 
Further messages regarding forest fires will be communicated to citizens over the coming months. We are 
continuing to monitor the situation closely. 
 
Thank you for your collaboration! 
 
 
 
 


